

2015

#17July #JusticeMatters

Célébrations du 17 juillet : Journée de la justice pénale internationale Avis concernant les médias sociaux

La Cour pénale internationale et le Bureau du Président de l'Assemblée des États parties ont lancé une campagne mondiale de médias sociaux sur le thème « La justice, une affaire de tous » pour célébrer la Journée de la justice pénale internationale qui a lieu le 17 juillet (jour de l'adoption du Statut de Rome). La campagne dure jusqu'au 17 juillet 2015.

Les représentants des États parties sont invités à participer aux célébrations en encourageant les hauts dirigeants (chefs d'État, chefs de gouvernement et ministres) ainsi que les ambassadeurs et d'autres responsables :

- 1) à faire une déclaration de soutien à la Cour pénale internationale le 17 juillet via leur compte Twitter à l'aide des mots-dièse #17July et #JusticeMatters, et de partager le tweet contenant leur déclaration sur les réseaux de médias sociaux de leur gouvernement (veuillez trouver ci-après des exemples de tweets).
- 2) à publier des photographies de personnes tenant une pancarte avec le message exprimer pourquoi selon vous « la justice est une affaire de tous » sur la page Facebook de la CPI, et à les localiser pour qu'elles apparaissent sur la carte du monde interactive.
- 3) pour les pays dont les autorités n'utilisent pas les médias sociaux, à envoyer des communiqués de presse traditionnels ou des déclarations par courrier électronique (PublicAffairs.Unit@icc-cpi.int) afin qu'ils soient publiés sur le site Web de la CPI et diffusés via les médias sociaux (@ICC_PASP) créés à cet effet.

1. Exemples de tweets :

Concernant le 17 juillet

- Pour [PAYS], la justice est l'affaire de tous. #JusticeMatters
- [PAYS] soutient la Cour pénale internationale. #JusticeMatters #17July
- Joignez-vous aujourd'hui aux célébrations du 17 juillet à l'occasion de la Journée de la justice pénale internationale. #JusticeMatters #17July

Concernant l'universalité et la coopération

- Le 17 juillet, j'appelle tous les pays à rejoindre la CPI. #JusticeMatters #17July
- Le 17 juillet, nous luttons pour l'universalité du Statut de Rome. #JusticeMatters
- Le 17 juillet, nous appelons les États à coopérer pour faire exécuter les mandats d'arrêt de la CPI. #ICC #JusticeMatters #17July

Concernant les victimes et les crimes

- #JusticeMatters. Utiliser des enfants soldats est un crime de guerre. #17July
- #JusticeMatters. Non au viol comme arme de guerre. #17July
- #JusticeMatters. Je soutiens les victimes de crimes de guerre. #17July
- #JusticeMatters. La justice est l'affaire de tous et aide à empêcher le génocide, les crimes contre l'humanité et les crimes de guerre. #17July

Mots-dièse : #17July #JusticeMatters

Liens :

- Compte Twitter de la CPI : <https://twitter.com/intlcrimcourt>
- Compte Twitter du Président de l'Assemblée : https://twitter.com/ICC_PASP
- Page Facebook consacrée au 17 juillet : <https://www.facebook.com/pages/17JulyJusticeMatters/710469159048?fref=ts>
- Storify : https://storify.com/ICC_PASP/icc-day-of-international-justice-justicem
- Site Web de la CPI : www.icc-cpi.int

2. Exemples de photographies pour la page Facebook ou Twitter:



#JUSTICEMATTERS

DITES-NOUS POURQUOI LA JUSTICE
COMPTE POUR VOUS.

Contact :

- La Haye : PublicAffairs.Unit@icc-cpi.int
- New York : Bureau du Président de l'Assemblée
l'adresse électronique deborah.ruizverduzco@cpj.int @ICC_PASP

Informations générales :

Le Statut de Rome, traité fondateur de la Cour pénale internationale, a été adopté le 17 juillet 1998. Il a donné naissance à la première cour internationale permanente indépendante chargée d'enquêter sur les crimes les plus graves du droit international que sont le génocide, les crimes contre l'humanité, les crimes de guerre et les crimes d'agression, et de poursuivre les auteurs de tels crimes contribuant ainsi à empêcher la commission. En 2010, les États parties, réunis à Kampala à l'occasion de la Conférence de révision, ont décidé de célébrer le 17 juillet comme la Journée de la justice pénale internationale. À ce jour, 123 États sont parties au Statut de Rome et près de 100 pays d'État partie ont et utilisent un compte Twitter.

Comptes de Twitter des États parties au Statut de Rome:
https://twitter.com/ICC_PASP/lists/sps-to-icc-rome-statute/members

(pour des corrections contacter svp le Bureau du Président de l'Assemblée)

Pour moi, la justice représente

C'est pourquoi la justice est une affaire de tou

#JUSTICEMATTERS

#17JUL